
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
 

DU 12 FEVRIER 2010 
 

Elus présents :  
� S. Bladinières, C. Communes « Vallée du Lot et du vignoble » 
� S. Guerin, maire de Puy l’Evêque 
� S. Artigas, adjoint chargé des sports 
� J.C. Tardieu, président du CDOS du Lot 
� C. Bourricaud, DDJS du Lot 

 
Elus excusés : 

� F. Luyce, président de la Fédération Française de Natation 
� M. Matayron, président comité régional de natation 
� Mme D. Orliac, députée du Lot 
� J.M. Salemme, directeur DDJS du Lot 
� Mme N. Boyale, inspectrice académie du Lot 

 
Excusés du C D : 

� Mme G. Sendral, J.J Xaumier 
 
Le président J. Andrieu souhaite la bienvenue aux élus et aux représentants des 
clubs. Il excuse les élus et les représentants de la FFN fédérale et régional qui 
n’ont pu se déplacer. 
Un document relatant la vie du comité départemental a remis été, aux clubs et aux 
élus. 
Lecture est faite par le président du rapport moral et d’activités de la saison 
écoulée. 
Le « savoir nager » à l’école a été très apprécié par les écoles. Certaines sont 
prêtes à continuer. Cette opération sera reconduite encore pour cette année. 
 

� Les rapports sont approuvés par l’ensemble des clubs. 
 
Intervention de M. Cédric Bourricaud de la DDJS, référent, entre autre, du CNDS 
auprès des clubs de natation. 
Il fait état d’un projet piscine qui en est dans ses tous débuts. 
Le refonte de la DDJS avec la restructuration de plusieurs administrations. 
 
Arrivée de M. S. Guerin, maire de Puy l’Evêque. 
 
Lecture du bilan financier par E. Robinet, trésorière.  
Le bilan est positif, aucune intervention de la part des clubs. 
 

� Le bilan financier est voté à l’unanimité des clubs présents. 
 
Proposition du budget prévisionnel 2009/2010. 
 

� Le budget est voté à l’unanimité des clubs présents. 
 



Intervention de J.C. Tardieu, président du CDOS. 
 
Tout nouveau président, il se félicite de participer à cette AG.  
Il donne le montant de l’aide du CDOS aux clubs qui en ont fait la demande(Figeac, 
Gourdon, Gramat, Souillac) Tous les dossiers transmis ont reçu un avis favorable. 
 
Intervention du maire de Puy l’Evêque, Serge Guerin 
 
Remerciement au président du CD, pour la tenue de l’AG dans sa ville. 
Il prévoit des améliorations dans les installations sportives. 
Pour le stage des benjamins, fin mai, tout sera fait pour l’accueille des nageurs, et 
la disposition de créneaux pour les entraînements piscine. 
Il remercie les dirigeants de la section natation de sa ville. 
 
Intervention de S. Bladinières 
 
Il salut l’engagement de tous les bénévoles. 
rappel l’implication de la communauté de communes et du conseil général dans 
l’équipement piscine du canton. 
Faire une piscine dans le Nord du Lot avec l’assentiment des communautés de 
communes. 
Souhait d’une bonne saison 2010. 
 
Remise des récompenses suivant le document de l’assemblée générale. 
 
Fin de l’AG, 21 heures. 
 
Le secrétaire, le président, 
Nadaud Alain Andrieu Jacques 
 
 
 


